

rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques au sujet du salaire de certaines infirmières.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté (MM. les échevins Lavallée et Laviolette dissidents).

19.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjudger des contrats:

(1) pour la fourniture et la pose de trottoirs en composition, à la "Sicily Asphaltum Paving Co.";

(2) pour la fourniture et la pose des trottoirs en pierre écossaise, à la "Sicily Asphaltum Paving Co.";

(3) pour la fourniture et la pose des trottoirs en composition, à la "Canada Roofing Co.";

(4) pour la fourniture de la fonte, à la "Laurie Engine and Machine Co.";

(5), pour la fourniture du sable, à MM. J.-B. Bonhomme & Cie;

(6) pour la fourniture de la fonte, à la succession P. Ames;

(7) pour la fourniture de tuyaux en terre cuite et radiers, à MM. W. McNally & Co.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

*Résolu:* Que le rapport de la Commission de la Voirie maintenant devant le Conseil soit amendé en y ajoutant la clause suivante:

"La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article 333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les statuts subséquents amendant la charte de la Ville." et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté (M. l'échevin Mercier dissident).

20.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter des soumissions de la "Sicily Asphaltum Paving Co." pour la fourniture de certains blocs de pierre.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

*Résolu:* Que ledit rapport de la Commission de la Voirie soit amendé en y ajoutant la clause suivante:

"La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article 333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les statuts subséquents amendant la charte de la Ville." et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Giroux et Mercier dissidents).

21.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de la "Amherst Park Land Co."

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE

*Propose:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin CARTER, propose en

*Amendement:* De renvoyer de nouveau ledit rapport à la Commission de la Voirie.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

*Pour:* Yates, Clearihue, Lévy, Dagenais, Turner, Sadler, Stearns, Ward, Fraser, Carter—10.

*Contre:* L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Robillard, L'Espérance, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Mercier, Couture, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Roy, Lamoureux—23.

Ledit amendement est ainsi négatif.

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

*Pour:* L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Robillard, L'Espérance, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, David, Roy, Lamoureux—20.

*Contre:* Yates, Clearihue, Lévy, Turner, Sadler, Stearns, Giroux, Mercier, Ward, Fraser, Carter—11.

port of the Hygiene and Statistics Committee, anent the salaries of certain nurses.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted. (Ald. Lavallée and Laviolette dissenting).

19.—From Road Committee, to award contracts:

(1) for supplying and laying of Composition sidewalks to Sicily Asphaltum Paving Co.

(2) for supplying and laying Scotch flagstone sidewalks to Sicily Asphaltum Paving Co.

(3) for supplying and laying Composition sidewalks to Canada Roofing Co.

(4) for supplying iron castings to Laurie Engine and Machine Co.

(5) for supplying sand to Messrs. J. B. Bonhomme & Co.

(6) for supplying iron castings to estate P. Ames.

(7) for supplying vitrified clay pipes and inverts to Messrs. W. McNally & Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

*Resolved:* That the report of the Road Committee now before the Council be amended in adding thereto the following clause:

"The City shall not be held to give any order and there-fore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of Art. 333 of the Law 62 Vict. chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the Charter of the City," and that so amended, said report be received and adopted. (Ald. Mercier dissenting).

20.—From Road Committee, to accept tenders of Sicily Asphaltum Paving Co., and Messrs. Laurin & Leitch for the supply of certain blockstone.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

*Resolved:* That said report of the Road Committee be amended by adding thereto the following clause:

"The City shall not be held to give any order and there-fore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of Art. 333 of the Law 62 Vict. chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the Charter of the City," and that so amended said report be received and adopted. (Ald. Giroux and Mercier dissenting).

21. From Road Committee, to accept certain streets from the Amherst Park Land Co.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. DUQUETTE, that said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. SADLER, seconded by Ald. CARTER,

"That said report be referred back to the Road Committee."

The Council divided on said amendment:

*Yeas:* Yates, Clearihue, Lévy, Dagenais, Turner, Sadler, Stearns, Ward, Fraser, Carter—10.

*Nays:* L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Robillard, L'Espérance, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Mercier, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Luquette, Major, David, Roy, Lamoureux—23.

So it passed in the negative.

The main motion being put, the Council divided:

*Yeas:* L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Robillard, L'Espérance, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, David, Roy, Lamoureux—20.

*Nays:* Yates, Clearihue, Lévy, Turner, Sadler, Stearns, Giroux, Mercier, Ward, Fraser, Carter—11.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.